



In einem weiteren Fall geht es um einen Dauerbrenner bei „Am Schauplatz Gericht“: Um Ersitzung. Herr M. hat in Wien-Floridsdorf einen Baugrund gekauft.

23.9.2020

Für seine Tochter, sagt er, Herr M. wurde auch im Grundbuch als Eigentümer eingetragen. Jahre später klagte ihn die Nachbarin. Sie hätte das Grundstück, das nicht eingezäunt war, über 40 Jahre gutgläubig wie ihr eigenes benutzt und durch Ersitzung daran Eigentum erworben. Könnte sie sich vor Gericht durchsetzen?



Hat Herr M. sein Grundstück durch Ersitzung verloren?

Kontakt Impressum/Offenlegung